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                         ６月も下旬となり、１学期も残り約 1か月と 

なりました。学校では、６月１７日に子ども達 

が待ちに待った水泳学習が始まり、プールから 

歓声が聞こえてきます。５月２２日には３年生 

がプール周りの草取りを、６月５日には４～６ 

年生がプール掃除をしてくれました。６月のプ 

ール掃除の際には、多くの保護者の皆様にもご 

支援いただき、大変助かりました。ありがとう 

ございました。 

また、教室では１学期のまとめの学習も進

み、どの学年も暑さに負けず、頑張って授業に臨む姿も見られます。この１か月を有意義に過ごし、

いい形で夏休みが迎えられるよう、子ども達には最後まで努力を惜しまず頑張ってほしいものです。

保護者の皆様も、子ども達への励ましの声がけをよろしくお願いします。 

 また、雨が心配な時期になってきました。万一、特別警報が発令されたり、校区の状況に危険が迫

ったりした場合、臨時休業等の措置をとらせていただく可能性もあります。その際は、すくーるメー

ル・ホームページ等で迅速に情報をお知らせします。子ども達の安全のため、保護者の皆様には、急

な対応をお願いすることになるかもしれませんが、ご理解・ご協力をよろしくお願いします。 

 

校内運動会 

前日の雨で校庭の状況が心配されましたが、天候 

も回復し絶好のコンディションの中、校内運動会が、 

６月１日（土）、「優勝めざして 全力でつきすすめ 

 忌部っ子！」のスローガンのもと、盛大に開催さ 

れました。スローガンのとおり、全力で最後まで一 

生懸命走る姿、全力で友だちや仲間のために応援す 

る姿、運営が円滑に進むように全力で係活動を行う 

姿など、子ども一人一人が「ワクワク」した気持ち 

で、全力で活動することができた素晴らしい運動会 

となりました。 

この１か月の間、全校で「準備と練習」を積み重 

ねてきました。その積み重ねてきた「準備と練習」 

を全力で発揮できたからこそ、素晴らしい運動会に 

なったと思います。また、係活動の活躍ぶりなど、 
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【6 年生の作文より～一部抜粋～】 
 

◇６月１日（土）の運動会は、楽しかったです。一番楽しかったのは、応援合戦の劇です。私

が、主要人物の黄色役をやることができて、とてもうれしかったです。色々な改良に改良を重

ねて、本番はとても素敵な劇になりました。でも本番で、最後に「え～！？」で倒れるときに頭

をぶつけてしまったけど、いい思い出です。とても痛かったけど、「面白かった」「上手だった」

といってくださる人もいて、すごくうれしかったです。 
 

◇６月１日、６年生最後の運動会がありました。運動会はとても盛り上がりました。総合成績

は２位だったが、全力でできてとても楽しかったです。ぼくは、その過程において準備が大事

だと思いました。とても短い期間の準備だったけれど、１日１日の入念な準備のおかげで、リ

レーも応援合戦も１位だったと思います。終わった後の振り返りの時に、５年生から感謝して

くれて、とてもうれしかったです。次は、５年生が引っ張る立場になるので、がんばってほしい

です。 
 

◇今日、運動会がありました。ぼくは、全ての競技を全力でやりました。がんばりました。楽し

かったです。結果は、青組は３位だったけど、楽しかったです。特に、応援合戦のシナリオを

一生懸命に考えて、振付や歌をいっぱい練習してきて、いい応援合戦になったので、良かっ

たです。リレーも、みんなが全力で走っていたので、良かったです。 

全校のみんなが「みんなの力でより良い運動会にし 

よう」という強い気持ちをもっていたことも、素晴 

らしい運動会につながったと思います。こうした経 

験を一つの「自信」にし、今後の学校生活に生かし 

てくれることを期待しています。 

その中でも、特に素晴らしい活躍を見せてくれた 

のは、６年生でした。応援合戦では、６年生を中心 

にアイディアを出し合い、全校をまとめて一つのパ 

フォーマンスを作り上げていく子ども達の力に、た 

だただ圧倒されるばかりでした。６年生は当日はも 

ちろんですが、ここに至る過程もすばらしく、教師 

が何も言わなくても主体的に運動会を成功させよう 

と、下級生をリードし盛り上げてくれました。まさ 

に、最高学年にふさわしい、見事な活躍ぶりだった 

と思います。 

 なお、多くの保護者の皆様に早朝よりのテント立 

て、及び終了後の後片付けにお力添えをいただきま 

した。おかげ様で、無事、運動会を終えることがで 

きました。本当に、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

綱引き 

応援合戦 



野菜を育てよう 

2 年生は、生活科で野菜を育てています。５月 

２３日（木）には、地域の方お二人をゲストティー 

チャーとして迎え、脇芽のとり方や水のやり方な 

ど、野菜の世話の仕方について学ぶことができま 

した。お二人のお話から野菜への愛着が高まり、 

これからの学習への意欲も高めることができまし 

た。 

忌部川調査 

５月２２日（水）、4 年生が、「みんなで調べる 

宍道湖流入河川調査」として、第 1 回の忌部 

川調査を行いました。今回は、しまね環境アド 

バイザーの栂さんや島根県環境政策課の池  

田さんのご指導のもと、忌部川の水質調査な 

どを行うことができました。 

 ４年生は、総合的な学習の時間に「忌部川」 

から環境について考えていきます。その導入と 

なる有意義な活動ができました。 

学校運営協議会 

６月１８日（火）、湖南中学校を会場に第一回学 

校運営協議会を開催しました。PTA総会の際にも申 

しましたが、学校運営協議会は、これまで以上に学 

校・家庭・地域が連携し、忌部の子ども達のより良 

い成長のため、それぞれの立場で何ができるか協議 

・実現していくための重要な役割を担っています。 

先日の会では、今年度の学校経営方針や教育課程等 

を承認いただいた後、意見交換を行いました。その際、委員の皆様からは、通学時における地域の方

の支援の成果か子ども達のあいさつが良くなっているので、今後も忌部の子ども達のために地域でで

きる支援を行っていきたい等のご意見をいただきました。今後も、共に手を携え忌部の子ども達のた

めに活動していきたいと心新たにできました。 

 

ふるさと忌部の「ひと・もの・こと」から学ぶ 

 この 1年、子ども達は、家庭や地域の皆様のご支援を受けながら、ふるさと忌部の「ひと・もの・

こと」から学ぶ機会がたくさんあると思います。その様子の一部をこの校報でもお知らせしたいと思

っています。この 1か月の様子は、次のとおりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



交通安全教室 

６月１４日（金）、３～６年生を対象に、自 

転車の正しい乗り方を学ぶ交通安全教室が実施 

されました。暑すぎるくらいの好天の中、乃木 

交番、忌部地区交通安全対策協議会、PTAの方 

々に、安全な乗り方についてご指導いただきま 

した。自分や他者の命を守るための大切な学習 

です。子どもたちは、学年が上がるにつれ、自 

転車に乗る機会も増えることと思いますが、こ 

の日の学習を決して忘れず、安全運転を心がけ 

てほしいものです。 

家庭科ボランティア 

５年生は、家庭科で「針と糸を使ってぬってみ 

よう」という学習を進めています。６月６日（木）と 

６月１３日（木）には、地域と保護者の方数名に 

来校いただき、学習を支援いただきました。玉結 

びや玉どめ、なみ縫い、返し縫いなど、ほとんど 

初めての作業が続きますが、マンツーマンでの 

支援が増えるので、子どもたちも満足そうに活動  

することができました。 

地域の魅力を伝えよう 

５年生は、国語で「地域のみりょくをつたえよ 

う」という単元を学習しています。６月６日（木） 

には、地域の魅力を伝えるタウン誌の作成のた 

めに、忌部公民館の館長さんに来校いただきま 

した。館長さんから忌部地区の歴史や水源地な 

どについての話を聞いたり、忌部の神社のことな 

ど自分の題材に関することを館長さんに質問し 

たり、実りの多い取材活動となりました。 

お知らせ～ホームページ更新～ 

今年度も、ホームページの更新を行っています。日々の子ども達の活動の様子を簡単にお伝え

することがメインとなりますが、お配りした校報よりも写真は見やすいと思います。たくさんの

方にご覧いただけるとうれしいです。「忌部小学校」で検索し、ぜひご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


